

『霧っ子』だより



令和5年12月 8日

【2023年 師走を迎えて！】

校長 大塚 豊

校庭のケヤキやイチョウ、メタセコイヤの木々も落葉し、落ち葉を掃く児童の朝のボランティア風景は、年中行事のようで、ようやく冬本番という季節になりました。過ぎれば早いもので、2023年も12月を残すのみとなり、この1か月は、特別な何かがある訳ではありませんが、何だか気が急くというか慌ただしく感じてしまいます。学校では、運動会や霧っ子ふれあい祭り、持久走大会など2学期の行事をほぼ終え、学習のまとめをする時期になりました。各学級では、単元テストやまとめのテストが増えたり、習熟のための復習プリントが出されたりすると思います。また、CRT学力検査も実施されます。今までの学習をふり返り、3学期に備えてほしいと思います。また、できたこと、できなかったことを踏まえ、2024年に向けての新たな目標をもつ月でもあります。前を向いて進んでいけるよう各家庭で話題にされるといいですね。

今年一年、お世話になったすべての方々に感謝申し上げます。ありがとうございました。

【持久走で体力作りに挑戦！】

12月7日（木）に持久走大会を開催しました。大会に向けて、全校一斉持久走の日を設けたり、体育の時間を使って練習をしてきたりしました。また、11月30日（木）には、本番に向けての「試走」が行われました。学校の外回りを走るの、学校支援ボランティアの「きりっ子隊」の方々に見守りをいただき、安全に走れるよう配慮しました。

持久走は、自分のペースで走り抜くということ、最後まであきらめずに走るということ、そして、目標をもって取り組むということなど児童にとっては、体や気持ちを育てるための学習になります。長距離を走るのが得意な子もいれば、苦手な子もいます。いろんなことで得意な子や苦手な子がいると思います。自分なりの「頑張った」「やり遂げた」という気持ちを味わうことが各々の成長につながるような気がします。本番では、精一杯の声援に答えるように、全員が完走することができ頼もしく感じました。応援に来ていただいた保護者の皆様、地域の皆様温かい声援をありがとうございました。

【歯の治療率80%をめざして！】

本年度の学校目標の中に、「歯の治療率80%以上をめざす」という項目を設けています。現在は、60%台の治療率です。学校では、1学期に歯の検査を行っていますが、まだ治療が済んでいない子供がいるご家庭は、ぜひ冬休み中に治療ができるようお願いしたいと思います。目標達成には、各ご家庭との連携が必要です。歯は一生使うものです。どうぞよろしくお願いします。

【1月の主な行事予定】

12月22日（金）	2学期終業式、地区下校（11:55）※ 給食なし
12月23日（土）～1月8日（月）	冬休み
1月 9日（火）	3学期始業式、地区下校（11:55）※ 給食なし
1月26日（金）	心ふれあい参観日 学校保健委員会 ※ 別途案内あり



【持久走大会の風景】